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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
angesichts der demographischen Entwicklung und dem daraus resultierenden massiv 
ansteigenden Bedarf an Pflegekräften befürchten Experten einen massiven Pflegenotstand auf 
uns zukommen.  
Ich frage Sie deshalb: 

1. Wie stellt sich die aktuelle Personalsituation im Pflegebereich in Magdeburg sowohl 
bei den Einrichtungen in kommunaler Trägerschaft als auch bei den privaten 
Einrichtungen dar? 

2. Welche Entwicklung ist hier in den nächsten 5 Jahren zu erwarten? 
3. Für welche Berufe im Pflegebereich wird eine Ausbildung an den berufsbildenden 

Schulen in Magdeburg angeboten? 
4. Wie hoch ist die Anzahl der Schülerinnen und Schüler, die an den berufsbildenden 

Schulen in Magdeburg einen Beruf im Pflegebereich erlernen? 
5. Gibt es Angaben über den Verbleib der Absolventinnen und Absolventen? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Dr. Rosemarie Hein, MdB 
Stadträtin 
 




